

2014.6.11

近畿

宇治茶の産地、京都府南部の和束町。茶摘みシーズンの5月中旬、山の斜面の茶畠では外国人観光客向けのイベントが開かれた。企画したリトニア出身のシモナ・ザバツキーテ(25)は英語で「茶の収穫時期は年3回。新茶を摘み、次は番茶が楽しめる」と説明すると、参加した外国人から驚きの声が上がった。

茶畠見学を企画するザバツキーテは茶の生

母国で放映されたテレビ番組などの影響で、子供の頃に日本が好きになつた。日本茶にのめり込

産から販売まで手掛ける同町のベンチャー企業、京都おぶぶ茶苑の社員。外国人に日本茶の魅力を知つてもらうため、茶畠の見学会や抹茶作りの体験プログラムなどを企画し、自ら実行する。「煎茶に番茶、玉露など種類や味も様々。楽しみ方が幅広い」と誇らしげに話す。

第3部 学び広めるJapan流 ②



外国人旅行者に茶の魅力を語るザバツキーテさん(左)(京都府和束町)

意し、インターーンを募り、集していた及・販売に取り組んできていた。ザバツキーテはおぶぶ茶苑で13年4月13年秋に欧州で開いた日本茶を紹介するイベント

に卒業する意が出ていた。新興国にと、旅行でも愛飲者が広がっている。だが、紅茶や中国茶がある京都に比べ知名度は低く、海外で日本茶を外に発信される情報や販売量も少ない。

学ぼうと決意し、インターーンを募り、集っていた及・販売に取り組んできていた。ザバツキーテはおぶぶ茶苑で13年4月13年秋に欧州で開いた日本茶を紹介するイベント

に卒業する意が出ていた。新興国にと、旅行でも愛飲者が広がっている。だが、紅茶や中国茶がある京都に比べ知名度は低く、海外で日本茶を外に発信される情報や販

お茶の魅力 英語で伝道

愛飲者増へアイデア沸騰

日本の若者にも

来日当初は「3ヶ月学

界約50カ国・地域に輸出する業務のほか、交流サイト「フェイスブック」などを通じて日本茶を世界に紹介する事業を担当している。会社に外国人が訪ねてくれば対応もする。12年に120万円だった海外売上高はザバツキーテが働きだしてから急増。14年は700万円を見込む。同苑副代表の松本靖治は「シモナがいなければ成り立たない」と全幅の信頼を寄せた。トルのお茶は飲まれているが、「同世代の日本人に

感を持ち、少なくとも世界に日本茶が広がる」と、旅行で訪れたことある京都に比べ知名度は低く、海外で日本茶を外に発信される情報や販

売量も少ない。

一方、日本の若者の間で関心が薄らいでいること

が気にかかる。PETボトルのお茶は飲まれているが、「同世代の日本人に

感を持ち、少なくとも世界に日本茶を離れない。